



Edición

Nº 01

Enero 2018

Responsables de la Publicación
Dirección General: Mg. Alicia Chioik de Taipe
Diseño: Biblioteca Virtual de Ingeniería
Apoyo Técnico: Bach. Ing. Verónica Lavado Agnini
Bach. Ing. Robert Campos Rivas

INFORMES:
Facultad de Ingeniería
fac.ingenieria@urp.edu.pe
www.urp.edu.pe/ingenieria
708-0000 Anx. 4203

Biblioteca Virtual de Ingeniería:
bibv.ingenieria@urp.edu.pe
708-0000 Anx. 4337

Informativo: El Ingeniero URP

::: Editorial



Estimados Lectores:

Iniciamos el año 2018, con muchos deseos de nuevos logros y continuar con trabajos en equipo para nuestra querida Facultad. Por ello compartimos nuestro informativo mensual "El Ingeniero URP", en su primera edición Enero del año 2018, que da a conocer las principales actividades realizadas en la Facultad de Ingeniería de la Universidad Ricardo Palma.

Estuvimos presentes y compartimos con el Dr. Iván Rodríguez Chávez, Rector de la Universidad Ricardo Palma, en la celebración de su onomástico y por ello le deseamos muchos éxitos profesionales y personales. Se realizaron diversas actividades en su honor; El 21 de Enero, una reunión en el Auditorio Sebastián Barranca, y un Almuerzo de Confraternidad en ambas reuniones asistieron autoridades, docentes, alumnos, personal administrativo e invitados especiales.

Un saludo especial, a todos los alumnos que participan en el Ciclo de Verano 2018-0, muchos éxitos en sus estudios.

A todos los integrantes de la Facultad de Ingeniería, les agradezco su valiosa colaboración, y les invito a seguir trabajando, en las actividades programadas en el marco de la calidad y acreditación, que nos permitirá la obtención de nuevos logros.

Un afectuoso saludo a los que celebran su cumpleaños este mes, muchas felicidades y éxitos.

Dr. Jorge Arroyo Prado
Decano de la Facultad de Ingeniería

::: Onomásticos: Dr. Iván Rodríguez Chávez - Rector de la Universidad Ricardo Palma y Dr. Jorge Arroyo Prado - Decano de la Facultad de Ingeniería



Dr. Iván Rodríguez Chávez, Rector de la URP, agradece a la comunidad universitaria el agasajo, por su onomástico, en el Auditorio Sebastián Barranca.



Docentes y Personal Administrativo, celebran con mucho entusiasmo el onomástico al Dr. Jorge Arroyo, Decano de la Facultad de Ingeniería, evento realizado en el Restaurant San Joy Lao



Dr. Iván Rodríguez Chávez, Rector de la URP, celebra su onomástico. La comunidad Universitaria le cantó el cumpleaños feliz.



Autoridades, Personal Docente, Administrativo y estudiantes de la URP, participan en la reunión por el onomástico del Dr. Iván Rodríguez Chávez, Rector de la URP, evento realizado en el Auditorio Sebastián Barranca.



Principales Actividades de la Facultad de Ingeniería -URP

Onomástico del Rector de la URP



Dr. José Martínez, Vicerrector Académico de la Universidad Ricardo Palma, brindó un saludo especial al Dr. Iván Rodríguez, Rector de la URP, por su onomástico a nombre de la Comunidad Universitaria.



Estudiante de la Facultad de Medicina, saluda al Dr. Iván Rodríguez, Rector de la URP, por su onomástico.



Sra. Roxana Chipoco, saluda al Dr. Iván Rodríguez, Rector de la URP, por su onomástico en representación del personal administrativo de la URP.



Actuación artística por la Celebración del onomástico del Dr. Iván Rodríguez Chávez, Rector de la URP, realizado en el Auditorio Sebastián Barranca.



Dr. Iván Rodríguez Chávez, Rector de la URP, agradece a la comunidad universitaria el agasajo, por su onomástico, evento realizado en el Restaurant "Mesa de Piedra".

Onomástico del Rector de la URP



Dr. Iván Rodríguez Chávez, Rector de la URP, celebra su onomástico. La comunidad Universitaria le cantó el cumpleaños feliz, evento realizado en el Restaurant "Mesa de Piedra".



Autoridades, Personal Docente, Administrativo y alumnos de la URP, participan en la reunión por el onomástico del Dr. Iván Rodríguez Chávez, evento realizado en el Restaurante



Personal Docente, de la Facultad de Ingeniería, participaron del almuerzo de confraternidad por el onomástico del Dr. Iván Rodríguez Chávez, evento realizado en el Restaurante "Mesa de Piedra".

Actividades Académicas 2018 - 0



Curso de Topografía, trabajo de campo, en los ambientes de la Facultad de Ingeniería.



En el Laboratorio de Física, estudiantes desarrollan su Prácticas y experimentos.



Curso Estructura de Datos de Algoritmos, en el Laboratorio de Informática de la Facultad de Ingeniería.



Curso de Electricidad y Electrónica en el Laboratorio de Circuitos y Dispositivos Electrónicos.



En la Biblioteca Virtual de Ingeniería, estudiantes de las cinco Escuelas Profesionales de la Facultad, realizan sus trabajos académicos y de investigación.

Actividades Académicas Verano 2018-0



En el Laboratorio de Computo, estudiantes desarrollan sus trabajos del Curso de Dibujo Técnico.



En la Facultad de Ingeniería se inició el Ciclo de Verano en las cinco Escuelas Profesionales.